

Cambio de día para movilización se dio por recomendación de distintos sectores del país.

Para el 8 de marzo quedó reprogramada la marcha por la vida propuesta por el exalcalde de Bogotá Antanas Mockus luego de que distintos sectores políticos y sociales del país manifestaran que se sumaban a dicha iniciativa, pero que sugerían un cambio de fecha, que inicialmente era el 4 de febrero.

Para la movilización, Mockus extendió [una invitación a los senadores Álvaro Uribe e Iván Cepeda](#), quienes en la política han ejercido desde orillas totalmente opuestas.

[El exalcalde y el congresista del Polo se reunieron el martes](#) para discutir un cambio en la fecha, pues, según Cepeda, marchar ese día podía asociarse con la jornada del 4 de febrero de 2008, cuando más de un millón de colombianos protestaron en todo el mundo contra los abusos de las Farc.

El expresidente Álvaro Uribe, el otro destinatario del mensaje de Mockus, no confirmó ni rechazó su participación en la jornada.

“Independientemente de los temas y preocupaciones por Colombia, siento un inmenso respeto por el doctor Antanas Mockus”, escribió Uribe en Twitter.

La nueva fecha para la marcha por la vida también obedeció a propuestas formuladas por ciudadanos desde redes sociales y por oyentes de ‘La W Radio’ y usuarios del [foro que a diario dicha emisora hace con EL TIEMPO](#), en el que este jueves se preguntó qué fecha era la más oportuna para adelantar dicha movilización.

“Infinitas gracias a Julio Sánchez Cristo y a W Radio Colombia. Tras consultar opinión con los colombianos, la marcha por la vida será el próximo 8 de marzo”, escribió Mockus este jueves en su cuenta de Twitter.

<http://www.eltiempo.com/politica/partidos-politicos/marcha-por-la-vida-de-antanas-mockus-sera-el-8-de-marzo/15104120>